

# MARDI 4 OCTOBRE : CONVERGENCE DES LUTTES

**Le SNES appelle tous les personnels à la grève le mardi 4 Octobre.**

## **SALARIÉS, les luttes du privé sont les nôtres**

- le contrat nouvel embauche a son pendant dans l'Education Nationale : le CDI/CDD, qui permettra à des contractuels, « testés » pendant 6 ans, avec « risque » de licenciement chaque année, d'obtenir un CDI, et non le statut de titulaires.
- la politique salariale : à l'issue des mouvements de mars, le privé n'a rien obtenu, et le public 0,8 % pour solde de tout compte.
- les mêmes difficultés, pour les actifs et les retraités devant la détérioration du pouvoir d'achat.

Confrontés aux mêmes offensives, à la même politique libérale, au même refus de prendre en compte la colère qui s'exprime à chaque élection, le gouvernement poursuit dans sa volonté de casser les acquis sociaux, de réduire les interventions de l'Etat, et de favoriser les catégories sociales les plus aisées. Les propositions sur la réforme de l'impôt sont éclairantes : favoriser une clientèle, réduire encore les marges d'action de l'Etat, et faire porter aux collectivités locales l'impopularité de l'augmentation d'impôts par ailleurs injustes.

**Le 4 octobre, nous porterons aussi nos revendications pour les services publics et pour l'école.**

## **FONCTIONNAIRES, en grève à l'appel des fédérations de la Fonction publique**

- pour la défense de l'emploi statutaire,
- pour l'amélioration des statuts,
- pour l'amélioration des salaires et des pensions ;

## **PERSONNELS de l' EDUCATION NATIONALE, en grève avec le SNES et la FSU**

- pour l'abrogation de la loi Fillon – décrets de Robien et une autre politique éducative.
- pour d'autres choix budgétaires : création d'emplois, réemploi des non titulaires, recrutement de MISE.
- pour une autre gestion des personnels : accès de tous à la hors classe, retour à un mouvement national.

Parce que nous ne voulons pas d'une société où les services publics seraient réduits au minimum et les solidarités cassées au profit de l'individualisme, où la règle pour la majorité serait la précarité et l'exclusion, nous serons en grève et dans la rue le 4 octobre.

Le 4 octobre ne doit pas être seulement un moment de convergence de l'action, mais aussi une étape pour la satisfaction de nos revendications. Soyons nombreux et visibles le 4, pour faire comprendre au gouvernement que nous sommes toujours là et déterminés.

## **PUBLIC- PRIVE ENSEMBLE DANS L'ACTION**



**GREVE LE MARDI 4 OCTOBRE  
MANIFESTATION REGIONALE  
15h Porte de Paris  
à Lille**

